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一、如果没有股市会怎样？

不会怎样，有的国家就没股市

二、新入市的股票如果一个人都不买会怎么样

不会出现这种情况，你不买，深陷其中的主力会利用自己分账户买卖的

三、假如所有散户都不炒股，全部是机构，那会怎么样

股市就黄了，没散户，股市哪来那么多钱啊。
就算全是机构，机构的钱哪里来？他们只能对外招股。
真的像你说的那样，机构就变成类似基金公司之类的地方了。

四、假如中国人都不买股票了，股市会有什么后果

不只股市崩盘，整个社会经济60%都会死亡

五、假如所有散户都撤出股市，那会怎样的结局

这是不可能的，双色球都一直有人买，散户只要有钱，都是一直炒股的。
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六、假设所有的散户都去买基金而不买股票，这个股票市场会变
成什么样

个人认为如果这些散户以投资为目的不盲目赎回基金，基金业会快速发展，市场会
更有秩序。
不过没有了散户庄家吃谁去，可能是大庄吃小庄吧。

七、如果大大小小一个散户都不买股票会怎么样？

是个好主意，委托机构来炒股，收益可能要高些，大盘也反而会平稳许多。
看看大盘，今天沪指收于2853点，比去年5月23日的3169点下跌316点，跌幅整整10
%；
再看看而上市1年以上的4181只基金，按“近一年”的涨幅排序，中位数为跌1.95%
，基金的跌幅远小于股票。
因此，散户应该离开股市，买入基金。
基金毕竟有专门的团队来研究市场，而且资金实力雄厚，相对要好得多。

八、如果没有股票会怎样？

股市期货期权，对于经济发展是有推动作用的，企业想做大做强，在股市中获得融
资，就会有更多资金来发展，期货可以用来抵御未来一段时间价格波动对企业造成
的不确定因素的影响，任何事物都有2面性，投资者应该理性看待，根据自己需要
，选择不同的投资策略，稳健性的，选择银行类，分红回报率比较高的，如果激进
型，那可以选择概念类股票做做，资本市场是一个人性博弈的场所，最后剩下的，
大多数是长线，价值型的投资者，假如你现在买入3到5元，业绩不算太差的股票，
长期持有，说不定哪天会有惊喜发现，股价 会加个0 ，如果你买入30到50 的股票
说不定会少个0 ，多个0 的概率就会少的很多。
投资有风险。
没有风险也没有回报。
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